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（会長報告〕　市川輝杜若
○北国の暮しが長い者にとって降るものが降らぬと

何となく落ちつかないものを感じます。これも地
球をとりまくフロンガスがもたらす温室効果とや
らのいたずらかもしれません。

先日、上京の願、帝国劇場で杉本苑子原作の「孤
慾の岸」を観ました。江戸時代、あばれ川といわ
れた濃尾三川、木曽川、長良川、揖斐川の治水工

事を命ぜられた島津藩の血と汗と涙の物語なので
すが、森繁久弥の好演に、これは芝居なのだと自
らに云い聞かせても溢れ出る滑を止めあえず、頬
をぬらしました。

昨年は布施プログラム委員長のご配慮で、水に関
するスピーチを興味深く拝聴する事が出来ました
が、国土の狭い日本にとっては雪や水の、多すぎ
ても少なすぎても困ることになりそうです。自然

界のリズムだけは狂わせたくないものです。
○先週の例会後に第4回のクラブ協議会を行いまし
た。各委員長には、ご多忙の中をご協力頂き有難
うございました。これから特に活動される予定の
委員会を中心に協議しました。なかんずく出席委
員会では3月、4月を出席率向上月間として目標
を95％におき、会員各位にご協力を要請しており
ます。ぜひ悲願達成にあなたの力をお貸し下さしヽ

「出席という美しき友情を」

例会に出席するのは
それがつとめだからである

よろこんで出席するのは

それが自分のためだからである

楽しんで出席するのは
それが美しい友情だからである

○松山俊三君、関原亨司君、杉沢保吉君の皆さんが

ご栄転の為、退会されることとなりました。
どの方々も当クラブにすぼらしい足跡を残された
方で、短かい年月ながら、それぞれ個性鮮やかな
印象を与えてくれました。誠に残念でなりません
が、遠く離れても美しい鶴岡の風土と、会員各位
との美しい友情の日々を忘れないで下さい。皆様
のこともまた、我がクラブの輝かしい一頁に忘れ

得ぬ人として長く記録されることと存じます。
色々と有難うございました。ご陸関を祈ります。

○本日、持廻り理事会におきまして次の事項を承認

決定しました。
・山口篤之助君から2月14日より1ケ月間病気療

養の為、賜暇願いが出ております。クラブより
お見舞を差し上げます。

・田中錦造君ご栄転に伴い、広報委員長を三井賢

二君にお願い致します。
・松山俊三君ご栄転に伴い、青少年委員長を秋野

忠君にお願い致します。

（幹事報告）若生　吉君
○会報到着　　酒田中央R．C　　回覧中
〇第253地区（1989－90）地区協議会事務所開設

酒田市新橋1－3－10　㈱サカタマツダ自動車内
○山形県赤十字血液センターより献血御協力依頼

3月8日（木）9時～4時まで
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ロータリアン日記　〇月〇日

先日、中国飯店で新入会員歓迎会を催していた
だき、有難く参加致しました。司会の佐々木氏は
じめ練達のロータリアンのアドバイスやオリエン

テーションは、ファイヤー・サイド・ミーティン

グに続く、明解且つ含蓄に富むものばかりであり
ました。楽しくなければ、鶴岡ロータリーにあら

ず、四角張らずに積土山を成すが如く歩む事、道
徳的向上心を持つ事など、胃袋に美酒と共に弛み
込ませる事が出来ました。また、日々、職業を通
じ、仕事の奉仕で完成された練達の士のお顔を拝
する事が出来たのも、大きな楽しみでありました。

間もなく迎える、30年の星霜を記念する当クラブ
の沿革を学習する機会でもあり、大先輩を見習い
努力して参りたいと思いました。市川会長に、留
学生の状況を報告し、日本の若者が忘れているも
の、弱休化している多くのものを学ばせていただ
いている事に感謝の意を表しました。年々歳々花

相似たり、歳々年々人同じからずの延芝の詩を思
い浮かべ、これ昔紅顔の美少年に至り、青少年交

換事業は、一面において、ロータリアン各士の不
滅のエネルギーを燃焼させるに効有りとも思いま
した。当日、正午前に帰宅、武士道の姿勢にて熟
睡いたしました。
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場所は鶴岡保健所です　　　回覧中
○昭和天皇追悼の会より大喪の礼当日遥拝の御案内

2月24日午前11時45分より　参集殿にて
○新会員の推薦に関する氏名発表

・田中錦造氏の後任者　電話事業分類

推薦者　庄司嘉男君
・奥野洋一君　NTT鶴岡電報電話局々長

反対の方は、10日以内に反対理由書を幹事まで
送付して下さい。

○関原亨司君、松山俊三君の送別会開催

日　時　　3月8日（水）6時30分

場　所　長　山　亭

登録料　　5，000円
○東北電力㈱より「東北電力情報誌」到着　回覧中
○今日は米山財団寄付日です。1ドル128円

8．146円　　ありがとうございます。

（頂金の挨撃つ　杉沢保吉君
ちょうど1年5ケ月前の

10月から名誉ある鶴岡R．C
にお世話になりまして、何
とか足手まといにならない
様に出席だけは絶対しよう
と誓いを立て凌いできまし
たが、こんなに早くお別れ
するとは思ってもいません
でした。皆さんのご指導の
お陰で私もこのロータリー

の中で楽しく過ごさせて頂きましたし、私自身の成
長の為にも大いに役立ってくれたと思います。

まだ内辞の段階ですが、発令が2月28日となって
おりまして即赴任となりますので、この会が最後と
なります。
新任地は仙台宮城支店の営業広報部です。後任は

青森より参りますが、皆さんのお力添えでこの鶴岡
R．Cに入会させて頂ければ大変ありがたいと思って
います。
できれば時計が止って転勤しないでこのまま居ら

れればいいなと思うのが実感です。短い間でしたが
大変お世話になりありがとうございました。

（委員会森告〕

〔親睦活動委亘蚕〕
会長報告にもありました様に、此の度、松山さん

一一一肌毘お花官CORjⅤお尺

と関原さんと杉沢さんの3名の万が転勤される事に
なりました。

杉沢さんは今月中に宮城支店に赴任きれるので、
送別会の時間がどうしても取れないとの事でござい
ました。まことに残念ですが杉沢さんの送別会は致
しませんが、松山さんと関原さんにはこ岡繁多の中
をご無理願いまして、ご案内にございますよう、3
月8日6時30分より、長山字でお二人の前途に幸あ
れとお祝いをする会を開催致しますので、会員各位
には万障お繰り合せの上、ご出席下さるようお願い■

申し上げます。

（元‾‾席委畠‾吏〕
第253地区12月平均出席率は90．12％、鶴岡クラ

ブの平均出席率は84．13％と相当低くなっています。
3月、4片はこれを何とか95％まで向上するよう出

席率向上月間と致しますので、よろしくと協力をお
願いします。

出席は会員としての最小限の奉仕です。出席なく
してはロータリーの目的は達せられず、出席によっ
て初めて親睦が得られ奉仕の理想が高揚されるので
す。
所属するクラブの例会に出席出来ないときには、

欠席した日の前後6日以内に他のクラブの例会に出
席してメーク・アップすることができます。他のク
ラブの例会については、便利表に載せてありますの
でご利用下さい。

忙しくて例会途中に出退席なさるとも、ともかく
お顔だけでもお出し下さい。出席率は向上します。

（ス　マ　イ　ル）

中沢　進君　　先般、私共鶴岡支社が開設しまし
て40年たち、ささやかながら記念

式典を開催しました。その事を荘
内日報さんが掲載して頂き、あり
がとうございました。

〔ビ　ジ　タ　ー〕

鶴岡東R．C　　大滝良三君．阿部興二君

2月28日のプログラム予定

○新入会員スピーチ

三浦恒祥君

モロ歯科診療所　妻

歯学博士毛呂健士　…
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鶴岡市大東町19－25　‡

TEL O235糾2551

よみがえらせようこ家族の歴史

お宅にねむっている古い白黒写真。年が
経つにつれて変色したり、像が消えるこ
とがあります。今が複写のチャンス

複写割引セール中　2割引　　3月末まで

寛　明　堂　写　真館
鶴岡山王神社前℡吻0004　駐車場有り

東京第一ホテル鶴岡4F写真室℡幽8474

▲一一一一一一一一一一一一一一一一一一一1ポリオプラスを成功させよう　世界社会奉仕委員会
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